

Les Fleurs d'Abime

III

Le torrent roulait, avec de longs cris de joie, son troupeau de bêtes neigeuses. C'était au mois d'été, à l'époque où la vie des chênes, des hêtres et des sapins éclate dans sa force. La montagne aux herbes courtes, aux plantules serrées contre le sol prodiguait par contrastes tous les luxes de la fleur, une farde de nuances fraîches, de pulpes lumineuses.

SUR LES MAINS

MONOLOGUE

Je ne peux pas ! Non, ma parole... je ne peux pas... et... si vous saviez tout ce que j'ai souffert pour y parvenir ! Mais je ne peux pas... et je ne pourrai jamais !

LES ANCIENNES

MAISONS DE JEU

DE PARIS

Puisqu'on a tant parlé, en ces temps derniers, du jeu et des joueurs, on ne lira pas sans intérêt ces souvenirs du Dr Véron sur les anciennes maisons de jeu de Paris.

L'Empereur à Sedan

Monsieur mon Frère

Sous ce titre : "Notes d'Ambulance", M. le Dr A. Moüy vient de faire paraître à la Librairie Plon un livre fort curieux. C'est une sorte de memento au jour le jour, on pourrait presque dire heure par heure, des événements de cette année terrible, du mois d'août 1870 au mois de février 1871.

LA GUERRE AU CANCER.

L'organe officiel de l'Académie de médecine hongroise

L'organe officiel de l'Académie de médecine hongroise publie un mémoire sensationnel au sujet d'un nouveau traitement du cancer. Le docteur Franz Hauer, chirurgien, en est l'auteur et explique ainsi sa découverte :

LA GUERRE AU CANCER.

L'organe officiel de l'Académie de médecine hongroise

L'organe officiel de l'Académie de médecine hongroise publie un mémoire sensationnel au sujet d'un nouveau traitement du cancer. Le docteur Franz Hauer, chirurgien, en est l'auteur et explique ainsi sa découverte :

LA GUERRE AU CANCER.

L'organe officiel de l'Académie de médecine hongroise

L'organe officiel de l'Académie de médecine hongroise publie un mémoire sensationnel au sujet d'un nouveau traitement du cancer. Le docteur Franz Hauer, chirurgien, en est l'auteur et explique ainsi sa découverte :